



Charo López. La actriz estuvo el año pasado en Asturias con *Carcajada salvaje*.

Charo López estrena hoy en el teatro Jovellanos 'Tengamos el sexo en paz'

La actriz se sube sola al escenario con un monólogo de Fo y Rame

MARTA BARBÓN

Oviedo

Charo López estrena esta noche en el Jovellanos la obra *Tengamos el sexo en paz*, de Dario y Jacobo Fo y Franca Rame, bajo la dirección de José Carlos Plaza, en la que es la única protagonista. La actriz, que el año pasado representó en Asturias *Carcajada salvaje*, actuará en el teatro jovellanos hoy y mañana, a partir de las 20.30 horas.

Tengamos el sexo en paz (cuyo título original es *Sesso? Grazie, tanto per gradire...*) se estrenó en Italia a finales de 1994 y aun hoy sigue siendo un montaje de éxito de la mano de su coautora e intérprete Franca Rame.

La idea de este monólogo surgió de un libro escrito por el hijo de Fo y Rame, Jacobo. El manual, titulado *Lo Zen o l'arte di scopare (El Zen o el arte de follar)*, lleva vendidos más de 70.000 ejemplares. A partir de ese tratado, la pareja de autores tejen una divertida obra dirigida a los que tienen problemas con el sexo.

Como explica Franca Rame, "tenemos miedo hasta de las palabras. Nuestra sociedad no enseña a amar, ni con el cuerpo, ni con el alma. En este espectáculo los sentimientos están en primer plano". Según la actriz italiana, en el montaje " doy consejos a los más jóvenes".

En España es Charo López la encargada de los momentos cómicos, poéticos e irónicos de la obra. Hace unos días, la actriz confesó su temor ante la perspectiva de estar sola en escena y dijo que esta situación "es dura", además de su "vergüenza" por "decir ciertas palabras" en público, informa Efe.

"A veces hubiera deseado que hubiera otro compañero, porque en los ensayos estaba 10 horas sola. Estoy contenta del experimento, pero es acaparador y solitario", indicó.

Charo López intercalará la representación de la obra de la familia Fo-Rame con el rodaje de dos películas, una de ellas con Armandáriz. ■